

Fecha 16.06.2009	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Trascendió



Que el Instituto Federal Electoral enfrenta un nuevo reto en materia de radio y televisión. Ahora resulta que, ante la imposibilidad legal de que los candidatos compren tiempo en las estaciones formalmente constituidas, recurren a radiodifusoras "ilegales" para hacer campaña.

Un caso muy documentado es el de la estación *La Jeromeña*, 102.5 FM, de Ixtepec, Oaxaca, en donde hacen activo proselitismo los candidatos a diputados federales... ¡del PAN!

Los "testigos" de esas transmisiones ya están en poder de la Comisión de Radio y Televisión del IFE.

que, por cierto, el invitado de honor hoy en la sesión del consejo directivo de la Cámara Nacional de Radio y Televisión será el secretario de Gobernación, **Fernando Gómez Mont**.

Seguro que ahí le expondrán el caso de las estaciones "ilegales".

que la reforma electoral que perfilan los coordinadores del Senado, tiene dos destinatarios: **Enrique Peña Nieto** y **Andrés Manuel López Obrador**.

Nadie mencionó sus nombres en la discusión de la Junta de Coordinación Política, pero ahí varios arremetieron contra los huecos que han facilitado

las campañas anticipadas y la presencia en los medios electrónicos, disfrazadas de gacetillas o *spots* ciudadanos.

Cuentan que la voz cantante la llevó el líder de los senadores priistas, **Manlio Fabio Beltrones**.

que **Jesús Ortega** quedó definitivamente excluido del debate que, se supone, sostendrán mañana **Beatriz Paredes** y **Germán Martínez**.

Germán vengará así a su maestro **Carlos Castillo Peraza**, quien como candidato del PAN al gobierno del Distrito Federal en 1997 fue excluido del encuentro, a propuesta del abanderado del PRD, **Cuauhtémoc Cárdenas**, que sólo debatió con el priista **Alfredo del Mazo**.

El PRD hizo a un lado a **Castillo Peraza** porque iba en tercer lugar en las encuestas.

que quienes no caben de contentos son los perredistas de la delegación Miguel Hidalgo, ya que, en sus números, **Ana Gabriela Guevara** le tomó una distancia "inalcanzable" al panista **Demetrio Sodi**.

¿Será? Hoy, por lo pronto, en MILENIO Televisión habrá encuesta del Gabinete de Comunicación Estratégica.

